
Protokoll der FSR-Sitzung am  

Protokollant: Caner Cikmaz 

 

 

Anwesenheit  

 

☐ Aaron 

☐ Christin 

☒ Jan 

☒ Kessy 

☒ Leonard 

☐ Niklas 

☒ Simon 

☐ Anna 

☒ Dario 

☒ Janine 

☐ Kiara 

☒ Lukas 

☒ Phong 

 

☒ Caner 

☒ Darius 

☒ Jonas 

☒ Konny 

☐ Marius 

☒ Rike 

 

☐ Caya 

☒ Jakob 

☒ Judith 

☒ Leona 

☒ Marvin 

☒ Robin
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LOP: 

Logo ändern. Neue Beispiele bereitet Caner vor! 

 



Nächste Sitzung: 
10.07.2017 

Fak Rat 
Wahlergebnis: wir haben 2 Stimmberechtige im Rat (eine Stimme evt. An CE)  nochmal mit BI & CE 

zusammensetzen und über Ergebnisse diskutieren 

Fak Rat MB: Ergebnis folgt! 

UTRM Flyer 
Jonas und Grünewald haben diesen überarbeitet und der Flyer liegt bei Grünewald. Auf Nachfrage 

von Frau Schulte will Grünewald den Flyer weiterleiten. 

50 Jahre Ing 
Erstmal keine Hilfe notwendig, evt. Am Freitag zum Aufbau. Bei Bedarf werden sie sich melden. 

Nachhaltigkeitsforum 
Zuvor bereits ein Antrag mit Mathis unterschrieben. 2 Neue Projekte wurden mit den Geldern durch 

den bewilligten Antrag ins Leben gerufen. 

1. Nachhaltiger Abfall in Bochum (Bioabfall) 

2. Gardening 

Weitere Zuschüsse durch InStudies regenerieren. Ziel sind Workshops und Module. 

Fachschaft UTRM soll seine Unterstützung aussprechen: Alle dafür (einstimmig) 

 

Studiengebühren 
Schwarz-Gelb wollen Studiengebühren nur für Studierende mit Pass aus dem Nicht-EU Ausland 

einführen. 1500€/Semester. Landesweit sind 30.000 Studierende betroffen, es gibt aber Ausnahmen: 

- Geflüchtete mit dauerhaftem Aufenthaltsstatus, ausländische Studierende mit in Deutschland 

erworbener Hochschulreife, Stipendiaten aus Entwicklungsländern, Bereits eingeschriebene 

Betroffene sollen _noch_ nicht belangt werden.  

FSVK 
FSVK Sprecherin ab Oktober gesucht-> bei Dario melden für Kontakt 

Green Office -> könnten 6 SHKs entstehen -> bei Dario melden für Kontakt 

ASTA höchstwahrscheinlich Insolvenz. Metropolradruhr Rechnung wurde unerwartet bezahlt 

(86.000€). Nach einer Rentenprüfung kommen weitere Unkosten 15-20.000€ dazu. Umbauten im 

KuCafe müssen doch vom ASTA anstelle von der Uni getragen werden, weitere 15.000€.  

Engpass bis Oktober, genaueres siehe Anlage! 

Weitere Einnahmen durch Erhöhung des Sozialbeitrags von 4,4€! 

Eine Möglichkeit als Gegenmaßnahme in Zukunft nicht NAWI wählen. 

CT-Radio Artikel teilen (Jonas)! 



Berufungskommission 
Jakob geht Kommission am 7.7.17  für eine Honorar Professur. 

LEE & Digital Engineering, findet nach der nächsten Sitzung statt. Genauen Termin bei Dario! 

O-Tag 
Rückmeldung zu Absolventen besser planen. Abbau lief gut. Keine weiteren Vorkommnisse. Näheres 

siehe Protokoll. 

Langer Abend der Studienberatung 
Broschüren sind gut weg, sowie alles andere an Flyern. Kessy hat 10 Leute von 18:00-20:00 beraten. 

Halbe Stunde eher beendet, weil keiner mehr kam und alle angefangen hatten abzubauen. 

Open Air Kino 
Über 70 Leute da, Auf und Abbau liefen sehr gut nur die Steckdose hat gefehlt (Marvin hat es gelöst). 

Werbung erst ab Samstag. Weiteres im Protokoll. 

Studienbeirat 
Vertiefung MB kann umbenannt werden.  

Energie und Wirtschaft -> Energie- und Umwelttechnik 

Prozesse und Produkte -> Verfahrens- und Umwelttechnik 

Auf Bauingenieur Seite gibt es nichts zu sagen. 

Mathe A (Winkelmann) hat falsche Listen zur Klausur und Notengrenzen mehrmals hochgeladen bis 

es geklappt hat. Kann aber keiner etwas machen. 

Merchandise 
Tassen sind keine mehr da -> Ulrike und Jan klären! 

Kugelschreiber -> Iris hat alle Infos und wird bestellen. 

Dokumentation 
Wir haben ein Wiki für UTRM. Alle wichtigen Informationen der Gremien können von der Fachschaft 

online auf Wiki eingetragen werden.  

Link http://rubutrm.wiki.zoho.eu/  

 Anmeldedaten: mail: fs-utrm@rub.de // pw: guteIdee161  

auf die Seite „Infos“ gehen & da könnt ihr dann rumspielen  

Tobt euch aus, wenn Leute mehr Lust haben kann Mensch daraus was deutlich komplizierteres 

machen. 

Die Seite ist bisher nur intern geschaltet, d.h. von außen kann das noch keiner einsehen. Können wir 

aber ändern bei Bedarf. Seite ist kostenlos.  

Feedback wäre lieb  

http://rubutrm.wiki.zoho.eu/
mailto:fs-utrm@rub.de

